

Betreff:

Beschilderung Schnecken-und Lachbrücke

Antragstext:

Antrag der AUF-Fraktion:

Beschilderung Schnecken- und Lachbrücke

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Schneckenbrücke über die Bahngleise auf beiden Seiten ein Schild anzubringen, das zu einem rücksichtsvollen Umgang der Verkehrsteilnehmer beim Überqueren der Brücke auffordert.

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim wünscht dazu ein Schild analog zu denen, die beispielsweise in Rüsselsheim verwendet werden (siehe Anlage).

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet ebenfalls um das Anbringen eines solchen Schildes an der Lachebrücke auf der Maaraue bei der Wasserschutzpolizei.

Begründung:

ggf. mündlich



Antrag Nr. 21-O-26-0021
AUF

Wiesbaden, 14.06.2021